



Déclaration de l'UDFO du Puy de Dôme

Retrait du plan BAYROU !

Tous unis dans les AG, les blocages et la grève
à compter du 10 septembre !

Nous militants et syndiqués FO réunis le 1^{er} septembre en assemblée de rentrée à l'Union Départementale Force Ouvrière du Puy de Dôme, constatons que le plan annoncé le 15 juillet 2025 par le 1^{er} ministre BAYROU concernant les budgets 2026 est une véritable déclaration de guerre contre les travailleurs et leur famille et provoque l'exaspération de la population !

Gel des salaires, des pensions, des retraites et des minima sociaux, gel des prestations sociales, réduction des aides aux personnes âgées et aux handicapés, suppression de 2 jours fériés, suppression de l'abattement fiscal de 10% sur l'impôt sur les pensions de retraite, suppression de 3000 emplois dans la fonction publique, remise en cause de la Sécurité Sociale basée sur les cotisations et le salaire différé, nouvelle réforme de l'assurance chômage et du droit du travail contre les privés d'emploi et contre les salariés, nouveaux déremboursements de médicament et augmentation des franchises médicales, remise en question de la 5^{ème} semaine de congés payés...la liste est longue.

Dans le même temps, le gouvernement qui est avare et restrictif pour la population, est riche et généreux pour le budget de la guerre (plus de 120 milliards de dépenses supplémentaires qui s'ajoutent aux 413 milliards de la loi de programmation militaire jusqu'en 2030 !) et pour les entreprises du CAC40 (exonérations, aides publiques sans contrepartie, dividendes aux actionnaires, soit 211 milliards). Alors que le taux de pauvreté atteint un niveau record, près de 10 millions de personnes sont pauvres en France (15,4% de la population), les 500 premières fortunes de France cumulent 1128 milliards !

Pour l'UDFO 63, ce plan doit être retiré, c'est une urgence vitale pour la population !

L'heure est au blocage pour mettre en échec l'ensemble des mesures de MACRON. C'est le sens du préavis de grève à partir du 1er septembre déposé par la Confédération FO qui précise « Force Ouvrière appelle l'ensemble de ses structures, de ses militants et sympathisants à préparer et à rejoindre les actions qui seront décidées, y compris par la grève reconductible ».

C'est aussi ce qui se discute dans tout le pays. **Les salariés, les jeunes, les retraités savent que les journées d'action saute-mouton ne permettront pas de gagner. C'est pourquoi la question de la grève et du blocage du pays prend de l'ampleur, avec la date du 10 septembre.**

Le 1^{er} ministre BAYROU demande le vote de confiance de l'Assemblée Nationale le 8 septembre, afin de désamorcer le vent de colère et de rejet qui se lève. **Mais même s'il était renversé, nous considérons que rien ne serait réglé pour autant.** Il est évident que MACRON saura trouver quelques complicités pour l'aider à poursuivre ses politiques antisociales et ne pas répondre à nos revendications :

L'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation des salaires, la défense des services publics, de la sécurité sociale et des droits sociaux, le maintien des congés et des jours fériés...

Nous militants et syndiqués FO, condamnons la violence de ce plan brutal et participerons, avec tous les travailleurs à l'organisation de la mobilisation pour se défendre !

Dès maintenant : nous appelons tous nos syndicats FO et les militants à réunir, partout, les salariés pour décider la grève dès le 10 septembre et pour discuter des suites à y donner.

Le lundi 8 Septembre : nous soutenons tous les camarades qui seront présents dans les rassemblements qui seront organisés devant les mairies suite à la chute de Bayrou.

A partir du 10 Septembre, jusqu'au 18 à l'appel des confédérations, et au-delà si nécessaire : Nous appelons les militants à se rendre sur les points de rassemblement et de blocage organisés dans le département et à participer aux assemblées citoyennes qui s'y tiendront. C'est la voie de l'efficacité pour faire aboutir nos revendications :

- l'abandon du projet de budget Bayrou,
- l'abrogation de la réforme des retraites Macron/Borne,
- l'augmentation des salaires, des pensions, des retraites et des minima-sociaux
- la défense et l'amélioration des services publics,
- la défense de la sécurité sociale et le retour à ses bases de 1945. Non au décret Bayrou sur les franchises médicales.
- l'abandon des projets de réformes de l'assurance chômage et du droit du travail.
- l'arrêt des licenciements.

**Retrait du Plan Bayrou !
NON à l'économie de guerre !
Bloquons-les !
Tous unis et en grève à partir du 10 septembre !**